

Rückblick Trachtenabend 2014

Programm:

Lieder und Tänze

Kindertänze

Wir singen

Dämmerzyt
Der Mond ist aufgegangen
s'Wohlelied
Abendruhe
Sonnenaufgang
In die blühende Welt

Wir tanzen

I der Mühli
Über die Vue des Alpes
Kafi - Schottisch
Schamser Mazurka
Vorem Huus im Gärtli
Thomaspolka

Singleitung

Anna-Lisa Kirchhofer

Tanzleitung

**Vreni Brönnimann
Fritz Weber**

Kindertanzleitung

Regula Aeschlimann und Beatrice Salvisberg

Theater

Mir boue e nöji Wält Uraufführung
Eine Geschichte rund um die Entstehung des Wohlensees
von Annemarie Schädeli.

80 Jahre Trachtengruppe Wohlen und meine 20. Regie.

Das war für mich ein Grund etwas auf die Bühne zu bringen, was für die Bevölkerung entlang der Aare vor 100 Jahren für grosse Aufregung sorgte. 1917 begann man mit dem Bau des Stauwehrs und des Kraftwerks Mühleberg. Die Bauern mussten ihr Land hergeben und zusehen wie ihr Land überschwemmt wurde.

Sie wurden zwar entschädigt, aber einige kamen nie ganz darüber hinweg.

Die jungen Bauern waren neugierig auf das was kommen würde, auf das Neue.

„Ihr werdet euren Nutzen daraus ziehen“, sagten die Herren der BKW

„Scheint fast so“, sagten die Bauern hämisch „wenn wir die schönsten Äcker und Felder müssen unter Wasser setzen lassen!“

Regie: Annemarie Schädeli